SESIONES ORDINARIAS

2019

ORDEN DEL DÍA Nº 1641

Impreso el día 25 de noviembre de 2019

Término del artículo 113: 4 de diciembre de 2019

COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO

SUMARIO: Crisis en la República Árabe Siria. Expresión de preocupación. Schmidt Liermann. (2.706-D.-2019.)

Dictamen de comisión*

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Schmidt Liermann, que expresa preocupación por la crisis en la República Árabe de Siria; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Manifestar su más profunda preocupación por la crisis en Siria, siendo esta una de las más graves de la historia internacional.

Sala de la comisión, 20 de noviembre de 2019.

Cornelia Schmidt Liermann. – Facundo Suárez Lastra. – Eduardo P. Amadeo. – Karina V. Banfi. – Alejandro C. A. Echegaray. – Horacio Goicoechea. – Álvaro G. González. – Lucas C. Incicco. – María L. Lehmann. – Martín Maquieyra. – Diego M. Mestre. – Carmen Polledo. – Waldo E. Wolff.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto, al considerar el proyecto de declaración de la señora diputada Schmidt Liermann, que expresa preocupación por la crisis en la República Árabe de Siria, y ha tenido en cuenta que la misma continúa generando víctimas inocentes, violaciones a los derechos humanos y un número creciente de refugiados que no ha podido ser solucionado hasta el día de hoy. Asimismo considera que los actores internacionales intervinientes y la comunidad internacional en su conjunto deben cooperar en la misión de lograr el retorno a una Siria pacífica, abierta e integrada al mundo, que garantice la seguridad y el respeto de todos sus habitantes, con el fin de permitir el regreso de los refugiados y lograr así su reconstrucción definitiva, se aconseja aprobar la iniciativa con modificaciones como proyecto de resolución.

Cornelia Schmidt Liermann.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Manifestar su más profunda preocupación por la crisis en Siria, siendo esta una de las más graves de la historia internacional.

Cornelia Schmidt Liermann.



^{*} Art. 108 del Reglamento.